

ESTOY temblando, tengo frío. Oh Dios,
si supieses qué frío y cuánto miedo
tiene el hijo del hombre. Estoy temblando
como tiemblan los vivos: junto al ~~árbol~~ fuego

del árbol de la muerte. Estoy teñido
de púrpura hasta el pie. Tañen mis dedos,
y mis dientes restañan. Y mis uñas,
una a una, de añil se van tiñendo...

Sombra es el hombre. Y soledad. Y sombra
sobre sombra, la muerte. Y sombra y sueño,
la sed de Dios. Y el hambre
del hombre, un alarido en el silencio.

Estoy cansado. Tengo frío. Os juro
que estoy cansado. Y tengo miedo.
Miedo, no sé..., d'una cosa
que vive e que non se ve.

